



León, 8 de agosto de 2013

El PSOE pide la información sobre el coste de extinción de incendios en solares

- **“No podemos permitirnos el lujo de destinar nuestros bomberos a apagar rastrojos”, explica Canuria**
- **El Grupo Municipal Socialista lleva meses alertando del riesgo de incendios por la falta de cuidado en los solares**

El Grupo Municipal Socialista reclamará, en la próxima reunión de la Comisión Informativa de Seguridad Ciudadana, el coste económico de la extinción de los incendios en los solares de la ciudad de León y del alfoz a los que han tenido que acudir brigadas de bomberos de la capital.

El concejal Vicente Canuria recalca que hace meses que el Grupo Socialista ya alertó de que el estado de los solares en la ciudad era altamente peligroso ya que el riesgo de fuego en estas áreas descuidada era muy alta. “El tiempo nos ha dado la razón y cada día tenemos conocimiento de la necesidad de actuaciones de extinción que se podrían haber evitado con el cuidado de estas zonas, muchas de ellas tan próximas a viviendas que ha habido verdadero riesgo”, indica el concejal recordando los incidentes en la zona de la Universidad o Puente Castro.

Canuria recuerda que, haciéndose eco de las quejas vecinales, el Grupo Socialista ya reclamó al alcalde que se segaran o podaran las áreas en peor estado que se distribuyen por todos los barrios de la ciudad.



GRUPO MUNICIPAL SOCIALISTA DE LEÓN – PSOE
EXCMO. AYUNTAMIENTO DE LEÓN



Para el PSOE, el coste económico que ha tenido para las arcas municipales apagar estos incendios justificaría la realización de actuaciones preventivas en todos los solares, tanto municipales como privados. Pero también –explica el edil socialista– existe un problema añadido que es la falta de efectivo para atender otras llamadas mientras los equipos se están dedicando al apago de fuegos en rastrojos.

“La plantilla de León no es suficiente para cubrir todas las emergencias y no podemos permitirnos el lujo de dedicarla a apagar rastrojos por una mala planificación y cuidado de los solares por parte de la Concejalía de Jardines en la ciudad”, explica el concejal del PSOE.